

まちのできごと

健やかな成長を祝い

こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、4月30日に藤里幼稚園と藤里保育園において子どもの日の集いが行われました。

藤里保育園では、歌を歌つたり、強くたくましくなるために階段やトンネルに挑戦しました。藤里幼稚園では、園長先生から「のぼり」の由来を聞いたり、「こいのぼりのうた」を歌つたり、ゲームをして楽しみました。



ふじこま大学開校式 健康で豊かな人生を

今年度のふじこま大学開校式が5月7日に開催され、受講者19名が出席し、学年帳を受け取りました。

J.Aから小学校へ 食農補助教材の寄贈

5月10日、あきた白神農業協同組合代表理事組合長の佐藤謙悦氏より補助教材が町へ寄贈されました。

今回寄贈された「農業とわたしたちのくらし」は、J.Aバンク食農教育応援事業の一環として、子どもたちの食・環境と農業への理解を深めるために制作されたもので、小学校へ配布しました。



何個入ったかな？

5月16日、藤里小学校大運動会が開催されました。この日は天候にも恵まれ、児童達は元気いっぱいに競技に挑みました。

短距離走や玉入れ、各学年別競技などで競い合った運動会でしたが、特に、全学年が一丸となった色別対抗綱引きや色別全員リレーは会場を大いに盛り上げました。

「あきらめない94人
やればできる
レッツチャレンジ！」

藤里小学校大運動会



大切に使わせていただきます

みんなのわだい

ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方が受講しています。

35年目を迎えた今年度は、44名が、それぞれ園芸、料理、茶道、踊り、民謡・歌謡、書道、陶芸、絵手紙、切り絵、大正琴の10コースの講座を受講し、11月5日の閉校式まで学習や作品作りに励みます。